

OCIO/ESPECTÁCULOS | Música

Los Planetas llevan a Córdoba la celebración de 30 Años de 'Súper 8'

El grupo granadino vende todas las localidades para el concierto en la Sala Impala de la capital cordobesa

Redacción

Martes 7 de enero de 2025 - 17:40



El próximo 24 de enero, la mítica banda granadina Los Planetas dará inicio a una gira muy especial en la sala Impala de Córdoba. Este concierto marcará el arranque de una serie de presentaciones en salas que conmemoran el 30 aniversario de Súper 8, su emblemático álbum debut que revolucionó la música indie en España y cimentó su estatus como uno de los grandes referentes del panorama nacional.

Tras décadas encabezando festivales y abarrotando grandes recintos, Los Planetas regresan al formato de sala, ofreciendo a sus fans la oportunidad de vivir una experiencia más íntima y cercana.

Tal ha sido la expectación que ha tenido este concierto que desde hace varias semanas las localidades se encuentran agotadas, por lo que la sala Impala registrará un lleno para contemplar en directo a la banda granadina.

30 Años de Súper 8

Publicado en 1994, Súper 8 fue mucho más que un álbum debut. Con temas como De Viaje, Qué Puedo Hacer y Brigitte, el disco se convirtió en el estandarte de una nueva ola musical que puso a Granada en el mapa del indie rock español. Su sonido melancólico y envolvente, acompañado de letras introspectivas y emocionales, marcó un antes y un después en el panorama musical.

Tres décadas después, Los Planetas no solo celebran su legado, sino también su capacidad para mantenerse relevantes, reinventándose sin perder su esencia. Esta gira será una oportunidad única para disfrutar de temas de Súper 8 en directo, posiblemente reinterpretados con la madurez y el bagaje de una banda que ha sabido trascender el tiempo.

El concierto en la sala Impala promete ser un viaje emocional. Para los fans de la primera hora, será la ocasión de revivir los años 90, cuando el indie español comenzaba a consolidarse como una fuerza cultural. Para los nuevos seguidores, será una oportunidad de descubrir en vivo la obra que dio origen al fenómeno Planetas.

Córdoba, Punto de Partida de una Gira Histórica

El concierto del 24 de enero será mucho más que un evento musical; será el comienzo de una celebración que nos recuerda por qué Los Planetas son una banda icónica. La ciudad de Córdoba se vestirá de gala para recibir a estos titanes del indie español, ofreciendo una velada que promete quedarse en la memoria de todos los asistentes.

Los Planetas no solo celebran un disco; celebran tres décadas de música que ha tocado el alma de varias

generaciones. Un aniversario, un concierto y una banda que sigue demostrando que su lugar en la historia de la música española está más que asegurado.

.